

# Deutschland Lauf 2007

Vom Bodensee zur Ostsee – 02. bis 09 Juni 2007

## PRESSEMITTEILUNG

14. Mai 2007

### Per Pedes durch die ganze Republik

Am 2. Juni startet der Deutschlandlauf 2007: Hechinger Gymnasiasten laufen in acht Tagen von Friedrichshafen nach Rostock – zugunsten von Schulkindern in Peru

**HECHINGEN.** Am 2. Juni startet in Friedrichshafen der Deutschlandlauf 2007. Das erste Schülerteam vom baden-württembergischen Gymnasium Hechingen wird die Laufschnüre schnüren und in vernünftigem Tempo lostraben. Insgesamt 40 Schülerinnen und Schüler aus Hechingen laufen Tag und Nacht nach Norden, um am 9. Juni Rostock zu erreichen.

Die Laufteams wechseln sich unterwegs ab. Drei Abschnitte zu etwa 5 Kilometer sind das Tagespensum pro Team. Durchschnittlich muss jeder Teilnehmer des Deutschlandlaufs 2007 eine Gesamtstrecke von 150 Kilometern bewältigen. Die Jüngeren übernachten in Turnhallen, während einige Oberstufenschüler und Eltern auch die Nächte durch joggen. Wenn die Läufer planmäßig in Rostock

Philipp Schenk  
Mathildenstr. 37  
72072 Tübingen  
info@  
deutschlandlauf2007.de  
0163 - 760 27 23





ankommen, haben sie gemeinsam zwischen Bodenseeufer und Ostseestrand fast 1.100 Kilometer geschafft.

Der Deutschlandlauf 2007 wurde von den Schülern selbst organisiert: Routenplanung, Internetauftritt und Öffentlichkeitsarbeit, auch die Logistik samt Begleitfahrzeugen. Dabei wurden sie von einigen Lehrern, Eltern und dem Förderverein der Schule unterstützt. Philipp Schenk, Mathe- und Physiklehrer, leitet das Projekt. Es ist aus dem seit drei Jahren bestehenden Lauftreff des Gymnasiums hervorgegangen. In den vergangenen Jahren hatte die Gruppe bereits an Stadtläufen in Tübingen und München teilgenommen.



Keiner der Teilnehmer wird diesen Lauf wohl je vergessen.

Deswegen haben die Jugendlichen im Vorfeld beschlossen, auch bei anderen Menschen Spuren zu hinterlassen. Der Deutschlandlauf 2007 ist ein Spendenlauf: Für jeden gelaufenen Kilometer eines Läufers setzen seine Sponsoren eine Spende fest. Was die Jugendlichen auf diesem Weg erarbeiten, kommt einem Schulbauprojekt in Peru zugute. Am Stadtrand von Trujillo, der drittgrößten Stadt Perus, sollen drei neue Klassenzimmer in einer Schule für benachteiligte und behinderte Kinder entstehen. Nach wie suchen die motivierten jungen Läufer noch nach weiteren Sponsoren für dieses Projekt.



[www.deutschlandlauf2007.de](http://www.deutschlandlauf2007.de)

Kontakt:

Philipp Schenk, Telefon 0163 - 760 27 23

[schenk@deutschlandlauf2007.de](mailto:schenk@deutschlandlauf2007.de)